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«	On	marche	sur	la	tête	!	»
	(0	note)	 	11/01/2011	10:16	 	Avant-match	 	Lu	1.723	fois	 	Par	bluefever67	 	1	comm.

Le	championnat	reprend	ses	droits	pour	le	Racing	avec	un	déplacement	dans	l'Aveyron.	Destination	Rodez,
chez	un	club	au	bord	de	la	crise	de	nerfs.	Interview	dans	le	Sud	en	compagnie	de	David12,	supporter	du
RAF.

(racingstub.com)	Le	club	de	Rodez	a	débarqué	au	premier	plan	du	football	hexagonal	lors	de	l'édition	2008-2009	de	la
Coupe	de	France	en	terrassant	notamment	le	PSG	en	8e	de	finale.	Peux-tu	nous	en	dire	un	peu	plus	de	l'atmosphère	qui	y
régnait	?
David12	:	C'est	vrai	que	le	match	contre	Paris	a	éclairé	un	peu	plus	notre	club,	mais	il	faut	aussi	se	rappeler	de	la	saison	1990-1991	où
après	avoir	battu	Sochaux	et	Metz,	le	Stade	Rodez	Football	n'a	été	stoppé	que	contre	le	grand	OM	de	Jean-Pierre	Papin .	En	ce	qui
concerne	le	match	contre	Paris	auquel	j'ai	assisté,	j'en	ai	encore	des	frissons	en	me	rappelant	le	fabuleux	"Aux	armes..."	que	se
renvoyaient	les	2	tribunes	principales.	Il	y	avait	7500	spectateurs	mais	d'après	les	dires	de	beaucoup	de	gens,	il	y	aurait	eu	13	ou	14	000
demandes	de	billets.	La	défaite	à	Rennes	au	tour	suivant	et	celle	de	l'an	dernier	à	Bordeaux	restent	très	honorables.

Cette	année,	le	club	a	été	sorti	au	7e	tour	par	Nîmes	(1-0).	Est-ce	une	saveur	qui	manquera	aux	joueurs	pour	la	suite	de	la
saison	?	Eux	qui	n'auront	pas	l'occasion	de	se	frotter	à	un	calibre	plus	élevé	?
C'est	évident	que	ça	fait	mal	de	se	faire	sortir	de	cette	Coupe,	mais	la	priorité	du	club	est	le	maintien,	et	c'est	pas	gagné	!

Retour	au	championnat.	La	RAF	a	dû	attendre	la	8e	journée	pour	enfin	ouvrir	son	compteur	de	victoires	face	à	Beauvais	(2-
1).	A-t-on	craint	le	pire	lors	de	ce	début	de	championnat	difficile	?
La	blessure	de	Samuel	Darchy	(ex-Clermont)	pendant	la	pré-saison	a	fait	mal	et	le	manque	d'un	vrai	"tueur"	de	surface	a	été	(est	?)
toujours	problématique.	Un	équilibre	a	semble-t-il	été	trouvé	avec	des	milieux	défensifs	qui	prennent	plus	part	au	jeu	et	qui	se
transforment	aussi	en	buteur.
Il	y	a	eu	aussi	pas	mal	de	problèmes	en	défense	centrale	avec	2	ou	3	pépins	qui	ont	obligé	le	coach	a	revoir	sa	charnière	lors	de	beaucoup
de	matches,	en	intégrant	par	exemple,	un	milieu	défensif	en	position	de	défenseur	central.

La	défense	de	la	RAF	semble	assez	poreuse	(35	buts	encaissés).	Est-ce	le	principal	point	faible	de	l'équipe	?
Comme	je	l'ai	dit	auparavant,	nous	avons	été	grandement	handicapés	avec	nos	problèmes	défensifs,	d'où	notre	très	mauvaise	défense...

A	domicile,	l'équipe	se	comporte	relativement	bien	et	arrive	à	tenir	tête	aux	gros	(Bastia,	Beauvais	ou	Rouen).	Y-a-t-il	un
décalage	entre	les	performances	à	domicile	et	à	l'extérieur	?	Peut-on	lier	cela	au	un	public	et	à	l'ambiance	dans	le	stade
Le	stade	Paul-Lignon	a	eu	la	réputation	d'être	très	difficile	à	prendre	pendant	un	long	moment	et	il	semble	que	cela	revienne	un	peu	ces
derniers	temps,	malgré	la	dernière	défaite	face	à	Guingamp	(0-2).	
Concernant	l'ambiance	et	en	toute	honnêteté	et	objectivité,	le	public	de	Rodez	est	un	des	plus	fair-play	avec	les	spectateurs	adverses.	Le
Kop	est	installé	au	milieu	d'une	grande	tribune	et	fait	son	possible	pour	faire	bouger	un	stade	qui	ne	demande	qu'a	s'enflammer	!

Comment	appréhende-t-on	la	rencontre	face	à	Strasbourg	ce	mercredi	?
Ce	match	peut	servir	doit	nous	permettre	de	sortir	de	la	zone	rouge,	et	ne	pas	le	perdre	serait	déjà	pas	si	mal	face	au	Racing	!	On	prend
ce	match	comme	une	chance	de	recevoir	un	"gros"	du	foot	français,	au	même	titre	que	Guingamp,	Bastia,...

Quel	est	l'état	de	forme	du	groupe	ruthénois,	qui	n'a	plus	foulé	les	pelouses	depuis	fin	décembre	?
Concernant	l'état	de	fraîcheur,	je	n'en	ai	aucune	idée...	Le	fait	que	vous	ayez	joué	peut	être	un	avantage	aussi	pour	le	rythme	puisque	le
dernier	match	du	RAF	date	du	22	décembre	contre	Guingamp	à	Rodez.

En	parcourant	les	forums,	on	dit	les	supporters	du	club	inquiets	avant	la	reprise,	pourquoi	?
En	effet,	comme	on	a	pu	le	voir	en	consultant	les	différents	sujets	du	forum,	ce	n'est	pas	l'optimisme	qui	y	règne.	La	faute	à	l'immobilisme
de	certains	de	nos	dirigeants	qui	ont	clôt	le	mercato	avant	de	l'avoir	commencé,	soi-disant	pour	faute	de	moyens.	Il	faut	qu'on	nous
explique	pourquoi	des	clubs	avec	des	budgets	inférieurs	au	nôtre	arrivent	à	recruter.	Des	joueurs	ne	semblent	pas	impliqués	alors
pourquoi	ne	pas	casser	leur	contrat	et	les	remplacer	comme	l'on	fait	par	exemple	Alfortville	ou	Colmar	?	Un	ancien	Sang	et	Or	aurait
même	joint	le	coach	pour	lui	proposer	ses	services,	mais	cela	a	été	refusé	faute	de	moyens,	bref	on	marche	sur	la	tête	!	Une	victoire
contre	Strasbourg	ferait	un	bien	énorme,	mais	peut-on	raisonnablement	y	croire	?
Malgré	ça,	j'ai	quand	même	confiance	parce	que	ce	groupe	a	de	la	qualité,	à	condition	que	tous	tirent	dans	le	même	sens	et	que	chacun
soit	conscient	que	la	situation	est	peu	reluisante.	A	moins	que	les	joueurs	pensent	déjà	à	leur	avenir	personnel	plutôt	qu'au	club...

Quel	est	ton	regard	sur	la	saison	du	Racing,	qui	n'a	toujours,	et	éternelle	rengaine,	pas	gagné	à	l'extérieur	?	On	ne	veut
sûrement	pas	être	les	premiers	à	tomber	face	aux	Alsaciens,	non	?
Pour	être	franc,	je	n'avais	trop	suivi	les	résultats	du	Racing	mais	à	n'en	pas	douter,	vous	ne	serez	pas	loin	de	la	montée	en	fin	de	saison,	il
faut	juste	attendre	un	peu	avant	de	gagner	votre	premier	match	a	l'extérieur	!
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Pour	finir	un	petit	pronostic	et	une	présentation	de	ton	site	?
Mon	pronostic,	2-1	pour	le	RAF.	Notre	site	est	consacré	au	RAF,	mais	je	me	suis	efforcé	aussi	de	l'ouvrir	aux	autres	sports	de	Rodez	avec
notamment	les	équipes	de	handball,	de	basket	et	de	rugby.	Plusieurs	joueurs	ou	dirigeants	des	"sports	de	salle"	sont	d'ailleurs	inscrits	sur
notre	forum	et	viennent	nous	rendre	visite	de	temps	à	autre.	Les	résultats	sont	mis	a	jour	et	des	résumés	des	matches	sont	mis	sur	le
sujet	"Autres	sports	à	Rodez..".	Ce	site	est	donc	pluri-disciplinaire	!

Merci	à	David12	pour	son	intervention	et	retrouvez-le	dès	maintenant	sur	le	site	pluridisciplinaire	du	Forum	Kop	Ruthénois	Football 	!
bluefever67
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